

# David Lucas se manifiesta en contra de la reconversión del Hospital Universitario de Móstoles

Fecha de publicación: 28/04/2017 0:00

## Descripción:

- **El alcalde y Equipo de Gobierno han asistido a la concentración en el Hospital Universitario de Móstoles, celebrada esta mañana.**
- **Durante la protesta, el Alcalde comentó que su objetivo es apoyar la sanidad pública y mostrar su desacuerdo con lo que se quiere hacer con este hospital, que "es de referencia, no solo para Móstoles".**



El Alcalde de Móstoles, David Lucas, ha manifestado esta mañana su solidaridad con la Plataforma en Defensa del Hospital Público de Móstoles. Acompañado por el Equipo de Gobierno, el primer edil ha asistido a la concentración, convocada por la plataforma, para manifestar su "total" desacuerdo con la propuesta de la Consejería de Sanidad de Madrid de dedicar 130 camas a las unidades de media y larga distancia.

Durante el acto, Lucas insistió en la necesidad de que se establezca un Plan Global de la Comunidad de Madrid que visualice las necesidades reales y, en todo caso, que contemple un reparto de esas camas, si fuera necesario, con el resto de hospitales de la región: "El envejecimiento de la población y el aumento de enfermedades crónicas no es un problema que afecta solo al municipio de Móstoles", resaltó.

En esta línea, el primer edil aseguró que el Gobierno municipal que preside brindará un "apoyo incondicional a los profesionales del centro". Además se comprometió a seguir insistiendo ante el Consejero, con el que se reunió ayer, a "que escuche a los representantes de los trabajadores y a los profesionales del Hospital Universitario de Móstoles y que se garantice la viabilidad y cartera de servicios del centro".

Estamos aquí, continuó, apoyando la sanidad pública y en contra de lo que se quiere hacer con este hospital, que es de referencia no solo para Móstoles: "queremos que reformen este hospital, pero no que lo dediquen a media y larga estancia", concluyó el Alcalde.

